

Murten, 1. April 2020
Pressemitteilung

MARKUS ITH ÜBERNIMMT FREIEN SITZ IM GEMEINDERAT

Die FDP Murten ist sehr erfreut, mitteilen zu dürfen, dass sich Markus Ith bereit erklärt hat, den in der letzten Woche durch den Rücktritt von Christian Brechbühl freigewordenen FDP-Sitz im Gemeinderat von Murten zu übernehmen. Nach kurzer Bedenkzeit hat er dies der Partei mitgeteilt. Er ist höchst motiviert und freut sich darauf, im Herbst dieses Jahres das verantwortungsvolle Amt des Gemeinderates antreten zu dürfen.

Anlässlich der letzten Gemeindewahlen im Herbst 2015 erreichte Markus Ith auf der Gemeinderatsliste der FDP nach Christian Brechbühl und Andreas Aebersold das drittbeste Ergebnis und war deshalb erster Ersatz für eine Nachfolge.

Markus Ith, 48-jährig, verheiratet und Vater von zwei Kindern, hat bereits einen grossen politischen Rucksack auf der Ebene der Legislative. Seit 2000 Mitglied des Generalrates (Generalratspräsident im Jahr 2005/2006) war Ith von 2001 bis 2019 auch Grossrat in Freiburg und präsierte das Kantonsparlament im Jahr 2018. „Diese langjährige Erfahrung in Parlamenten und die Tatsache, dass mir Murten sehr viel ermöglicht hat, motivieren mich dazu, der Gemeinde und ihren Bewohnern mit Herzblut etwas zurück zu geben.“, so Markus Ith zu seiner Motivation.

Nebst seinen Mandaten in Parlamenten war Ith auch jahrelang im Gesundheitswesen (Präsident Gesundheitsnetz See), in der Wirtschaft (VR Freiburger Kantonalbank) und aktuell immer noch im Sport (OK-Präsident Kerzerslauf und Feldschiessen Galmiz) aktiv. Der Zusammenhalt im Bezirk und die Weiterentwicklung der Region liegen ihm am Herzen, weshalb ihm auch die optimale Integration der fusionierten und noch zu fusionierenden Gemeinden ein wichtiges Anliegen ist.

Als Betriebsökonom FH ist Markus Ith aktuell selbständig (MDI Backoffice GmbH) und betreut verschiedene Mandate, unter anderem ist er Coach bei Fri Up, dem offiziellen Organ des Kantons Freiburg für Start Up Unternehmen. Er kennt also auch die Bedürfnisse der Wirtschaft, insbesondere der KMU's sehr gut.

Die FDP Murten ist erfreut und stolz, diesen freigewordenen Sitz mit einer politisch sehr erfahrenen Person besetzen zu können, welche regional und kantonal gut vernetzt ist. Politisch im besten Alter und mit breiten Kenntnissen ausgestattet wird Markus Ith für Murten einen bedeutenden Mehrwert bringen.

Die FDP Murten wünscht ihm bereits heute viel Erfolg und Genugtuung in seinem Amt als neuer Gemeinderat von Murten, welches er im Herbst antreten wird.

Für Fragen zur Medienmitteilung und zu seinen Beweggründen steht Markus Ith, im Zeichen des Social Distancing, für einen virtuellen Point de Presse am Donnerstag, 3. April 2020 von 10.00 – 11.00 Uhr unter folgendem Link zur Verfügung. https://whereby.com/friup_markus

Kontakt:

Thomas Bula, Präsident FDP Murten, +41 79 242 50 81
Markus Ith, Generalrat, +41 79 669 96 37